



さくらたより

令和6年度 学校だより
NO. 2
令和6年4月11日発行
山形市立桜田小学校

ご入学おめでとうございます。

4月8日の入学式。今年度は43名の新生を迎えました。今年度は、保護者の皆様はじめ全校が会場に集まり、新生を迎えました。そして、新生はステージのひな壇に座り、対面形式で行いました。(全校児童参加は平成31年度の入学式以来)

名前を呼ばれたときにはしっかりと返事をし、お話もじっと静かに聞く新生。私からは式辞の中で、「何ごとにも『自分から』『仲間と』『心を重ね』『最後まで』やり遂げよう」と、子どもたちにお話しました。

子どもたちの健やかな成長のために、学校と保護者の方々、地域の方々とで、力をあわせていきたいと思います。よろしく願いいたします。

入学式当日
一年生教室の様子



全校で新生を迎えました。



43名の新生が
仲間に入りました。

新生歓迎の言葉

6年 A. Rさん

43名の1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんは、今日から始まる新しい学校生活への期待で胸をふくらませていることかと思えます。でも、それと同じくらい心配もあるのではないのでしょうか。でも大丈夫です。

桜田小には明るくて優しいお兄さん、お姉さんをはじめ、たくさんの方を教えてください。先生方、いつも優しく見守ってくださる地域の方々、多くの人たちがついてきます。

1年生のみなさんに学校生活を楽しく過ごしてもらうために、桜田小の楽しさ・すばらしさを紹介します。まずは、みなさんと楽しく遊んでくれたり優しく見守ってくれたりする2~6年生のお兄さんお姉さん達です。1~6年生で、掃除をしたり一緒に活動したりするたてわり班があります。この活動を通して他の学年の人たちと仲良くする機会があるため、学校全体の仲も深まります。

次に運動会です。赤組白組に分かれての応援合戦や徒競走、学年ごとの種目があります。みなさんの元気な声で運動会を盛り上げていきましょう。他にも、桜田小には楽しいことがたくさんあるので、みなさんも見つけてください。

みなさんの胸の校章にある大山桜のように、のびのびと学校生活を送り、ぼくたち在校生とともに友だちの輪を広げていきましょう。

1年生のみなさん、ようこそ桜田小へ

新生歓迎の言葉

「心配なことがあっても『大丈夫です』多くの方がついてきます。」という優しい言葉が心に響きました。頼もしい姿でした。



よろしくお願ひします。～令和6年度 新任式～

新年度が始まり、4月5日には、新たな先生方をお迎えする「新任式」を行いました。

歓迎の言葉では、6年生の代表児童が、桜田小学校の魅力を紹介しました。それは、全学年が仲良く活動していることや、「あいさつ」運動などです。そのことを新たな先生方にも分かっていたら、一緒にやっていきたいという思いが伝わってきました。みなさん、よろしくお願ひいたします。



新任式 児童代表歓迎の言葉 (抜粋)

6年 T. Oさん

(抜粋) 桜田小学校の魅力は、オープンスペースで、笑顔あふれる明るい仲間と元気に遊ぶところです。

また、たてわり班でそうじや遊びなど全学年が仲良く活動しているところです。

元気なあいさつ活動もゲーム感覚で評価しながら取り組んでいます。

これから先生方には、たくさんの事をこと教えていただき、より良い桜田小にしていきたいと思ひます。今日からどうぞよろしくお願ひします。

1学期のスタートです。～始業式～

引き続き、1学期の始業式です。私からは、①まずは『挑戦』、②仲間との『かかわり』、③自分に『素直に』の3つを大切にしてほしいと話をしました。学校は、多くの人々が生活するところ。自分も含め、みんなが気持ちよく過ごすためには、上記の3つを意識していこうと呼びかけました。

その後には、担任発表。新しい出会い。お互いの持ち味を出し合いながらの、学校での暮らしづくりのスタートです。そして代表3人の決意発表。とても素晴らしかったです。発表を聞いていた子も、自分の目標を新たにしましたことでしょう。



始業式 児童代表の言葉 (抜粋)

2年 S.Hさん 2年生でがんばりたいことは2つあります。一つ目はわすれのものをしないことです。かえるときに、つくえのひきだしをかくにんすることをがんばりたいです。2つ目は、1年生にやさしくすることです。たてわりそうじのときに、ほうきのやりかたや、そうじきをつかいかたをやさしくおしえてもらったのがとてもうれしかったです。だから、ほくも、1年生にやさしくおしえたいです。

4年 N.Mさん 4年生でがんばりたいことは3つあります。1つ目は漢字テストです。しっかり漢字を覚えて100点を取りたいと思ひます。2つ目は運動会：100m走です。今年は(去年よりも)2秒速く走れるように、毎日練習をがんばりたいです。3つ目は、苦手な教科をなくすことです。図工でどのような作品を作るか考えている時間をもっと短くしていい作品ができるようにしたいです。外国語では、どのように言うのか忘れることもあるので先生の話を聞いて集中して授業を受けたいです。このようなことをすべて達成して、色々がんばれる、あきらめない心の強い自分になりたいです。

6年 M.Mさん 今年も大山桜委員会になりました。月目標の設定のために、ふだんのみんなの生活を見ながら改善が必要なところを発言して、よりよい学校にしていきたいです。そのために自分もどんどん意見を出して「積極的に物事に取り組む力」を身につけたいです。また、苦手な問題が出ると、調べても分からなかったり先生に質問してもわからなかったりしたら答えを見ってしまうときもあるので、もう少し粘り強く調べてみたり質問したりして苦手を克服して、「最後まで粘り強く取り組む力」をつけたいです。この2つの力をまず身につけて、最後の一年間を今年のいい1年にしていきたいです。